

Nuevas carreras de la Industria Creativa se suman al proceso de postulación para la Admisión 2025 PUCV

Desarrollo de Videojuegos y Simulación Virtual, Animación Digital y Publicidad son parte de la oferta de programas de pregrado

Este lunes 6 de enero comenzó el proceso de postulación regular vía DEMRE a todas las universidades de Chile. En ese sentido, la PUCV cuenta con nuevas carreras de la Industria Creativa diseñadas para responder a las demandas del mercado actual con profesionales capacitados para desarrollar productos y servicios innovadores.

Se trata de Desarrollo de Videojuegos y Simulación Virtual, Animación Digital y Publicidad, las cuales se suman a la oferta de pregrado STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemática) de la Universidad, brindando a las y los estudiantes la oportunidad de aprender y crear a través del desarrollo creativo.

Luis Villarroel, director del Programa Interdisciplinario de Formación Profesional (PIFP), explicó que "a partir de la creatividad y el talento innato de los jóvenes, hemos identificado la oportunidad de liderar procesos de transformación que aborden las necesidades de modernización en la matriz productiva, particularmente en el desarrollo de tecnologías y contenidos", explicó.

De esta manera, la PUCV incursiona en formar profesionales que combinan su ingenio con habilidades técnicas para aprender e idear contenidos a través del desarrollo creativo.

TÍTULO PROFESIONAL

Al igual que los nuevos programas de la Industria Creativa, se integran a la oferta de pregrado para la Admisión 2025 las carreras de Fotografía Profesional, Ilustración y Producción Musical, las cuales tienen una duración de ocho semestres y conducen a la obtención de un título profesional.

Este modelo permite a los postulan-



tes ingresar sin necesidad de rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), ampliando las oportunidades para quienes poseen talentos y habilidades en el ámbito creativo sin tope de años post egreso de la enseñanza media o deserción de alguna carrera anterior. De igual manera, las carreras se encontrarán habilitadas para postular el día lunes 06 de enero junto a la admisión regular.

Villarroel explicó que la implementación de los nuevos programas se gestó en el marco de ofrecer continuidad de estudios tras el cierre voluntario del Instituto Profesional Arcos.

"Estas nuevas carreras responden a una necesidad del mercado local y regional, con un impacto que también se proyecta a nivel internacional. El reciente cierre del Instituto Profesional Arcos dejó un vacío en la formación de talento creativo, y la PUCV asume un rol clave al ofrecer programas que combinan tecnología, práctica interdisciplinaria y conexión con las necesidades del medio productivo", afirmó la autoridad.

PUNTOS DE ATENCIÓN PRESENCIAL

La postulación a las más de 65 carreras de pregrado se extenderá hasta el jueves 09 de enero, durante esa semana en la Casa Central de la Universidad monitores especializados en brindar información de cada carrera se encontrarán disponibles para ayudar y guiar a quienes lo necesiten. Además, un grupo de asistentes sociales informarán sobre todas las instancias de apoyo y becas que la PUCV dispone.